



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Éxito del I Trail “El Calero” de Barruelo de Santullán

La iniciativa, organizada en colaboración con la Diputación de Palencia, se celebró el pasado sábado.

Jueves, siete de noviembre de 2024.

125 corredores participaron en la prueba, en un día en el que el sol acompañó. El concejal de Deportes, José María Amor destaca que **“Barruelo de Santullán se está convirtiendo en un referente del deporte de montaña, y este año, son varios los trails desarrollados, entre ellos, un Campeonato Mundial, junto con Brañoseira y Aguilar de Campoo”**.

Varios corporativos se centraron en labores logísticas, mientras que el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán agradece “a los voluntarios que han colaborado”. La concejala de Fiestas y el propio alcalde, fueron los encargados de la entrega de los trofeos a los ganadores.

NOTA DE PRENSA